

Polanco es sitio seguro, subraya SSC

REDACCIÓN

@DDMexico

Luego que Estados Unidos emitió una alerta de viaje en la que pide a sus ciudadanos no acercarse a Polanco, tras el homicidio del miércoles de un hombre de 40 años que comía en un restaurante ubicado en Plaza Miyana, Pablo Vázquez Camacho, titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) minimizó el aviso.

En entrevista con Azucena Uresti para *Radio Fórmula*, explicó que este fue un ataque directo contra el exmánager del cantante de corridos Gerardo Ortiz y abundó que se han tenido alertas en eventos similares, pero las condiciones en la zona, como lo testifican los que habitan y desarrollan otras actividades, es segura.



⊕ El miércoles un hombre fue acribillado en La Plaza Miyana.

